



¿Drones contra incendios?

Señor Director:

En los últimos años los incendios se volvieron inmanejables y han provocado catástrofes gigantes en aspectos humanitarios, económicos y ambientales en nuestro País y el mundo.

Por lo cual propongo a las Universidades e innovadores del País creen drones para combatir los incendios, ya que estos pueden actuar como enjambres y trabajar sin descanso, solo parando para repostar combustible.

Los drones para apagar incendios tendrían que tener más similitudes con los hidroaviones para que american en los espejos de agua, carguen agua, despeguen y se dirijan a apagar los incendios. Dichos drones tendrían que ser bastante diferentes a los actuales drones que comparten más características con los aviones y helicópteros, ya que su uso es militar y de vigilancia.

Los drones, que proponen en la presente carta, tendrían que ser guiados por personas especializadas en incendios, y también deberían ser dotados de autonomía para que con sensores infrarrojos e inteligencia artificial puedan decidir donde descargar el agua y de esa manera hacer más efectivo el combate del fuego.

En el último tiempo, la tecnología de drones ha avanzado mucho a causa de la guerra, ya es momento que dichas tecnologías sean usadas para proteger a la gente y el medio ambiente en lugar de solo ser usadas para la destrucción y la muerte.

*Francisco Contreras Jeldres
Agricultor e Ingeniero Civil Agrícola*